

Amtliche Anzeigen

für Deutsch-Ostafrika.

Beilage der Deutsch-Ostafrikanischen Zeitung.

XI. Jahrgang.

Daressalam, 21. April 1910.

No. 16.

Inhalt: Bekanntmachung betr. Gouvernementsrat. — Personalmeldungen. —

Bekanntmachung

betreffend den Gouvernementsrat.

Auf Grund der Verfügung des Reichskanzlers, betreffend die Bildung von Gouvernementsräten vom 24. Dezember 1903 und den Ausführungsbestimmungen vom 24. Februar 1904 habe ich zum Gouvernementsrat bei dem Kaiserlichen Gouvernement von Deutsch-Ostafrika auf die Dauer der Kalenderjahre 1910 und 1911 als aussersamtliche Mitglieder folgende Herren berufen:

1. den Plantagenbesitzer Hans v. Horn in Mabungu,
2. den Missionssuperintendenten Martin Klamrot in Daressalam,
3. den Brauereibesitzer Wilhelm Schultz in Daressalam
4. den Generalvertreter der D. O. A. Friedrich Voertmann in Daressalam,
5. den Plantagenbesitzer Otto Weber in Hale, und als deren Stellvertreter folgende Herren:

1. den Plantagenleiter Ulrich Dankwarth in Mayani,
 2. den Unternehmer Franz Günter in Daressalam,
 3. den Plantagenleiter Udo v. Katte in Ngomeni,
 4. den Provokator Anton Ruedel in Daressalam,
 5. den Kaufmann Max Steffens in Daressalam.
- als amtliche Mitglieder haben dem Gouvernementsrat anzugehören:

1. den Ersten Referent,
2. den Oberrichter,
3. den Kommandeur der Schutztruppe.

Daressalam, den 12. April 1910

Der Kaiserliche Gouverneur

In Vertretung
von Spalding

J. Nr. 6113 I.

Personalmeldungen.

Kaiserliches Gouvernement.

Eingetroffen vom Heimatsurlaub bzw. neu: mit R. P. D. „König“ am 7. April 1910: Bergassessor Zingel, dem Bezirksamt Morogoro als Adjunkt überwiesen; Regierungsassessor Dr. Kaempfe, Kassen-Vorstand Dahlgrün; mit R. P. D. „Prinzessin“ am 13. April 1910 in Tanga: Katasterzeichner Ruprecht, dem Vermessungsbureau des Bezirksamts Tanga, Katasterzeichner Bernoth, dem Vermessungstrupp für die Nordbezirke in Ngomeni überwiesen; am 15. April 1910 in Daressalam: Kapitän Stiehler; k. Sekretäre: Mostertz und Grusch, dem Finanzreferat, k. Sekretär Pfennig, dem Bezirks-Gericht hier, k. Zollsekretär Vierkorn, dem Hauptzollamt hier überwiesen, Lehrer Krumm, weitergereist nach Bagamojo mit Bombay-Dampfer am 17. April 1910; Techniker Schlosser dem Eisenbahnkommissar, Förster Jahn, dem Forstreferat, Kanzleigehilfe Knaupo, dem Finanzreferat überwiesen.

Abgereist mit Heimatsurlaub bzw. heimgereist mit R. P. D. „König“ ab Daressalam am 18. April 1910: kom. Sekretäre Jopp, Paul, Rudau, kom. Bureauassistent II. Kl. E. Schneider; ab Tanga am 17. April 1910: Professor Dr. Zimmermann, Distriktskommissar Michels, Katasterzeichner Lehnhardt.

Versetzt: kom. Sekretär Brosch am 15. April 1910 vom Gouvernement zum Bezirksamt hier; Kanzleigehilfe Hohlfeld vom Bezirksamt Kilwa zum Zentral-Bureau hier, eingetroffen am 16. April 1910 mit Gouv.-Dampfer; Polizeiwachtmeister Kessler vom Bezirksamt Rufiji zum Bezirksamt Songea, abgereist am 12. April 1910; Polizeiwachtmeister Strassburg vom Bezirksamt Tanga zum Polizeirekrutendepot hier, eingetroffen am 7. April 1910 mit R. P. D. „König“; Polizeiwachtmeister Piore vom Polizeirekrutendepot zum Bezirksamt Tanga, abgereist mit R. P. D. „König“ am 16. April 1910.

Ausgeschieden: Assessor Schlimm mit Ablauf des 14. März 1910; Materialien-Verwalter Liebelt mit Ablauf des 31. Januar 1910, Förster Spennemann mit Ablauf des 31. März 1910.

Berichtigung zum Amtl. Anzeiger No. 6|10: Kanzleigehilfe Hammer ist mit Ablauf des 20. (nicht 18.) Januar 1910 ausgeschieden.

Kaiserliche Schutztruppe.

Eingetroffen: Feldwebel Winzer vom Heimatsurlaub, Unteroffizier Ebert neu von Deutschland, Feldwebel Ernst und San.-Sergeant Schreiber von Urundi, San.-Vizefeldwebel Hoff von Usumbura, San.-Vizefeldwebel Lerch von Ujdjidi.

Beurlaubt: Hauptleute Fischer, Styx, Oberleutnants Hudemann, v. Kornatzki, Stabsärzte Dr. Stolo wsky, Wünn, Unterzahlmeister Hüttig.

Es sind bzw. werden befördert: überz. San.-Feldwebel Ziegelmeier am 1. 4. 10 in eine etatsm. Stelle eingerückt. Nach 5 1/2 jähriger Dienstzeit Unteroffizier Use am 1. 4. 10 zum Sergeanten, zu San.-Sergeanten die San.-Unteroffiziere Rudolph am 5. 4., Menne am 11. 4., Frensel am 1. 3. 4., Wolff (Gustav Adolf Rudolf), Schottstedt und Laube am 1. 4. 4., Pohlig mit dem 23. 4., Freitag, Thaler und Hellwig mit dem 24. 4. 1910.

Versetzt, kommandiert ernannt: Hauptmann Kraut, Kondoa-Irangi, als Führer zur 1. Kompagnie Aruscha; Hauptmann Baumstark als Führer zur 8. Kompagnie Tabora, Oberleutnant Kratz, Tabora, als Führer zur 14. Kompagnie Muansa, Oberleutnant Rabe von Pappenheim als Führer des Postens Iraku zur 1. Kompagnie Aruscha, Oberstabsarzt Dr. Meixner vom 15. 4. 1910 ab bis auf weiteres zum Reichskolonialamt, Kommando der Schutztruppen, Stabsarzt Dr. Breuer nach Daressalam mit Sonderauftrag via Neu-Langenburg-Chinde, Unterzahlmeister Röpneck zur 12. Kompagnie Mahenge, überz. Feldwebel Pfand zum Bezirksamt Mohoro, San.-Sergeant Rehwagen. Kilimatinbe, zur 14. Kompagnie Muansa.

Zum Urlaubsantritt befohlen: Oberarzt Dr. Penschke, Zahlmeister Klinkert, Feldwebel Herzog, San.-Feldwebel Sacher.

Berichtigung: Hauptmann Charisius ist zur mündlichen Berichterstattung nach Daressalam versetzt, nicht zum Urlaubsantritt wie im A.A. 14|10 angegeben. Oberleutnant Seitz, Bismarckburg, nach Daressalam, Oberleutnant Ruff, Kilimatinbe, zur 5. Kompagnie Daressalam, Leutnant v. Linde-Suden Jringa, zum Rekruten-Dopot Daressalam versetzt nicht wie im A.A. 14|10 angegebenen zum Urlaubsantritt befohlen.